

Nota de prensa. 09.02.2009

COMIENZAN LAS OBRAS DEL NUEVO EDIFICIO FORMATIVO DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE VALENCIA

La UTE Becsa-Secopsa inició la semana pasada los trabajos de construcción del nuevo edificio de oficinas y usos formativos con el que la Cámara de Comercio de Valencia ampliará su Escuela de negocios. El proyecto en ejecución es obra del arquitecto José María Tomás Llavador, que resultó vencedor en el concurso convocado por la institución en mayo de 2008. Situado en el Parque Tecnológico de Paterna, el edificio conectará con la sede actual de la Escuela 'Luis Vives' y ofrecerá a la Cámara de Comercio de Valencia mayor superficie para los usos docentes requeridos por el crecimiento del centro.

Las obras han comenzado con el movimiento de tierras y tienen un plazo de ejecución estimado de 14 meses. Con su propuesta, el equipo de José María Tomás se impuso a otros veinte estudios españoles que participaron en este concurso de proyecto y obra. El diseño de TJM^a enlaza varios volúmenes y patios que favorecen el recorrido de los usuarios y que, en combinación con los grandes huecos de la fachada, permiten la entrada de luz natural en el interior del centro. La equilibrada combinación de vidrio, aluminio y hormigón permite una rápida ejecución de las obras a través de sistemas constructivos industrializados.